
 

 

 

 
 

 
 

 

Es gibt eine Landesstraße zwischen Stetten unter Holstein 

und Hörschwag. 

Dort wird im Wald gearbeitet. 

Es gibt eine Bau-Stelle auf der Landesstraße 385. 

Die Landesstraße 385 ist zwischen Stetten unter Holstein und Hörschwag. 

Die Bau-Stelle ist vom 23. Februar 2026 bis Ende März. 

In dieser Zeit können Sie dort nicht gut fahren. 

In dieser Zeit macht man wichtige Arbeiten im Wald. 

Viele Bäume sind alt. 

Deshalb sind die Bäume oft krank. 

Die Bäume haben zum Beispiel: 

• Pilze 

• Stamm-Fäule 

• Borkenkäfer. 

Die Bäume sollen nicht auf die Straße fallen. 

Deshalb macht man die Arbeiten. 

 

Dafür muss man die Landesstraße immer wieder sperren. 

Das heißt: 

Die Autos können dann nicht über die Straße fahren. 

Das ist von Montag bis Freitag zwischen 8 Uhr morgens und 17 Uhr nachmittags. 

Es gibt aber eine Ampel. 

Jedes Jahr gibt es eine Hilfsaktion für die Kröten-Wanderung. 

Die Kröten-Wanderung ist ein Weg. 

Der Weg geht zum Naturschutzgebiet Mühle. 

Das Naturschutzgebiet ist ein besonderer Ort in der Natur. 

Dort soll es den Tieren und Pflanzen gut gehen. 

 

Die Kröten laufen über die Lichttrassen. 
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Lichttrassen sind Wege mit Licht. 

Die Lichttrassen helfen den Kröten bei der Wanderung. 

 

Es soll auch einen Zaun für die Kröten geben. 

Der Zaun soll im Wald sein. 


